

Mardi 21 juin 2011

visite de chantier : Cité jardin à Argenteuil-Orgemont



Mon appartenance à la nouvelle majorité du Conseil général me permet de travailler plus activement dans le département, surtout dans le domaine de l'action sociale, mais plus particulièrement aussi sur Argenteuil où l'implication du Conseil général se poursuit sur de nouvelles bases de responsabilité.

C'est ainsi que je suis allé visiter le chantier de la rénovation/reconstruction de l'ensemble "Cité Jardins" à Orgemont.

Au mois d'août sera livré un nouvel immeuble qui remplace 3 pavillons des années 30, et comprenant

3 T1,
22 T2
21 T3
6 T4
2 T5

avec 2 commerces en pied d'immeuble. Sont également prévus 63 places de parkings, et 12 places pour les véhicules à 2 roues.

Cette construction de logements sociaux a reçu une subvention du Conseil général d'un peu plus de 260 000 euros.

Cette construction s'accompagne de rénovation de pavillons existants



Cette construction s'accompagne de rénovation et restructuration de pavillons existants (rue des Auvergnats), répartis en 4 F3





Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)